



Juez declara legal captura de *El Limones* y cinco más

Hoy, la audiencia.

Édgar N y sus cómplices tienen cargos por narco, extorsión, secuestro y uso de armas exclusivas

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

Un juez federal declaró legal la detención de Édgar N, *El Limones*, y cinco hombres más identificados como presuntos integrantes del grupo criminal *Los Cabrera*, vinculados a *La Mayiza* del cártel de Sinaloa.

Los sospechosos permanecerán en el penal del Altiplano, en Almoloya de Juárez, Estado de México, donde fueron encarcelados tras haber sido aprehendidos el miércoles pasado en Durango, ya que su audiencia de imputación se realizará hasta hoy, debido a que los acusados buscan ser representados por abogados privados y no por los de oficio.

En la audiencia del viernes se señaló que *El Limones* y sus pre-

suntos cómplices enfrentan cargos por delincuencia organizada, extorsión, secuestro y uso de armas de uso exclusivo de las fuerzas armadas.

En tanto, el gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, informó que *El Limones* contaba con órdenes de aprehensión vigentes en la en-

El gobernador Manolo Jiménez afirma que el sujeto tiene vínculos con Pedro Haces

tidad y estaba catalogado como objetivo prioritario dentro de la estrategia de seguridad estatal.

El mandatario señaló que la captura del presunto delincuente —realizada en coordinación entre corporaciones federales y estatales— representa un avance importante en el blindaje de Coahuila, pues se trataba de una detención "muy esperada por

la sociedad lagunera", especialmente por comerciantes y ciudadanos que denunciaban prácticas de extorsión atribuidas al hoy indiciado.

Jiménez Salinas destacó que el trabajo conjunto permitió no solo asegurar a *El Limones*, sino también detener a otros cinco presuntos integrantes de la misma célula criminal. Agregó que esa acción confirma que la estrategia de seguridad da resultados.

Subrayó que la coordinación entre los tres órdenes de gobierno y la participación de la sociedad civil organizada han sido clave para mantener a Coahuila como uno de los estados más seguros del país.

Respecto a su presencia en la entidad, el gobernador explicó que, aunque *El Limones* tenía tiempo sin circular en Coahuila, la labor realizada antes por las instituciones estatales —en el área operativa y jurídica— contribuyó a que la detención se concretara en Durango. Añadió que las investigaciones sobre sus presuntas actividades delictivas



ahora están en manos de la fiscalía federal y estatal y pidió respetar el debido proceso para no entorpecer las diligencias.

Vínculos sindicales

Sobre la postura del líder de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (Catem) en Durango, Pedro Haces, quien negó vínculos entre el detenido y el sindicato, el gobernador dijo que “existen evidencias de que sí formaba parte de esta organización. No se puede defender lo indefendible”.

Jiménez Salinas afirmó que diversos dirigentes empresariales de La Laguna habían señalado directamente a *El Limones* como integrante de ese grupo sindical y lo relacionaban con casos de extorsión. A ello se suman fotos y publicaciones en redes sociales oficiales de la organización, donde aparece en reuniones y actividades con líderes regionales y nacionales.

“La gente de La Laguna sabía. Hay evidencias claras en redes sociales del sindicato. Era una de las charolas que utilizaban para presuntamente cometer delitos”, sostuvo.

Reiteró que el gobierno de Coahuila continuará trabajando con las instituciones federales. —

Con información de: Iván Sánchez y
Esmeralda Sánchez